



～どんぐりコーチから～

石和第二保育所のお友達元気にしてるかな？ようべいコーチも、どんぐりコーチもとっても元気です(*^▽^*) コーチとのドリブル対決では、動いたり止まったりしながらボールを取られないように工夫していました！最後の試合では・・・相手に突っ込んでいませんか？勢いはすごかったです！良い試合でした！
お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^^)／

～先生から～

記入者 柳澤 先生

子どもたちに興味を持たせ、意欲的に活動できる声掛けと内容でとても充実した時間でした。

楽しい指導の下、一人一人が思い切り体を動かし、友達と一つのことに取り組む楽しさを味わうことができました。家に帰ってから「サッカー楽しかった」言っていました、という保護者の声も多く聞かれました。楽しいご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会